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～不安なときのSOSの出し方～

５月31日（火）、

市の健康増進センタ

ーから職員の方をお

招きし、５・６年生

を対象に「ＳＯＳの

出し方」に関する授

業を行いました。

授業の中で、自分が不安や悩みを感じたと

きの相談の仕方や友達が悩んでいるときの声

のかけ方について、２人１組になってロール

プレイ方式で学びました。

この授業を通して、５・６年生の子どもた

ちは「一人一人がかけがえのない大切な存在

であること」に気付くとともに、「一人で悩

まず、苦しいときには助けを求めること」の

大切さを理解したようです。

5月30日

パワフル記録会
太陽の日差しを思いっきり浴びながら、学団毎に

分かれてのパワフル記録会が行われ、１年生は60m
走、２年生は80m走、３～６年生は100m走の記録
を取りました。
子どもたち一人

一人が自分で目標
を設定し、その達

成に向けて最後まであきらめずに走りまし
た。友達の走りを応援する子どもたちの姿
も印象的でした。

３年生が支援学校の３年生と交流しました

大曲支援学校と本校
との交流は、今年で2
8年目になります。本
校を卒業された保護者
の中にも、小学校時代
にこの交流に参加され
た方がいらっしゃるの
ではないでしょうか。
親子二代が同じ活動に
参加し、交流が続いて
いくことは大変素晴ら
しいことだと感じてい
ます。
初めのうちはお互い

に緊張した面持ちでし
たが、ゲームやダンスなどの活動を通して
交流を深め、会が終わる頃にはとても仲良
くなりました。

６月２日
ハローの会

輪になって自己紹介

みんなでダンス！

３班に分かれてゲーム
をしました。 最後にみんなで記念撮影



地球とは もっと なかよくなれるはず

６月は環境月間です

昨日６月５日は「環境の日」でした。こ
れは、事業者及び国民の間に広く環境保全
についての関心と理解を深めるとともに、
積極的に環境の保全に関する活動を行う意
欲を高めるため、平成５年11月に公布・
施行された環境基本法に基づき設けられま
した。
そもそも６月５日は、1972年ストック

ホルムで開催された国連人間環境会議が６
月５日から始まったことを記念して我が国
の提唱により設けられた「世界環境デー」
を踏まえたものです。
これからの時代においては、SDGｓ（持

続可能な開発目標）の実現が大きな課題で
あり、学校教育ではそれを踏まえ、地域や
地球規模の諸課題について、子どもたち一
人一人が自ら課題として考え、持続可能な
社会づくりにつなげていく力を育むことが
求められています。
これまで本校で取り組んできた各教科等

での環境やエネルギー、平和、人権等に関
わる学習について、SDGｓとの関わりを
意識しながらより充実させ、「持続可能な
社会の創り手」の育成に取り組んでいきた
いと考えております。

※ SDGｓ
SDGsは「Sustainable Development
Goals(持続可能な開発目標)」の略称で、
2015年９月の国連サミットで採択された
ものです。国連加盟193か国が2016年か
ら2030年の15年間で達成するために掲
げた目標で、17の大きな目標と、それら
を達成するための具体的な169のターゲッ
トで構成されています。

５月２８日(土)の秋田魁新報に、本校の
図書ボランティア「ぽけっと」さんのメン
バーである佐藤啓子さんの投稿記事があり
ましたのでご紹介いたします。

学校が好き
今年も「ぽけっとさんよろしくの会」に

招かれ、地元の小学校に足を運んだ。「ぽ
けっと」は学校図書ボランティアの愛称。
朝の読み聞かせや図書整理、図書室と廊下
の掲示張り替えなどを担当している。
発足当時から参加し、もう22年になる。

１学年ずつ成長していく子どもたちと接し
てきた。選ぶ本は毎回異なるため、いつも
新鮮な気持ちになる。
今年の「よろしくの会」には、新加入し

た保護者も参加していた。顔合わせの時、
「学校が好き」「学校に来るのが楽しい」
と話していた。新型コロナ禍で保護者の来
校が制限されていたため、なおさらワクワ
クしている様子がうかがえた。
彼女の言葉を聞いて思った。「そうだ！

私自身がそうなんだ」と。
最初はＰＴＡ会員として、今はぽけっと

の一員として、足しげくこの学校に通って
いる。読み聞かせボランティアは「活字が
好き」という気持ちで始めたことだったが、
それ以上に「この学校が好き」という思い
が、長く続けてきた原動力なのかな、とあ
らためて思った。
ぽけっとでは古参を自覚し、最近は「声

を出して読むことは口腔リハビリにもなる
からね」と、仲間と冗談半分に笑い合って
いる。長くお世話になってこられたのは、
出会った子どもたちや先生たち、会員の皆
さんのおかげだ。私の「学校が好き！」は、
当分終わりそうにない。

R4.5.28(土)秋田魁「えんぴつ四季」より

ご協力ありがとうございました

危険箇所への看板設置は、
毎年PTA校外指導部の皆さん
に取り組んでいただいており、
今年度も６月４日までに設置
をしていただきました。ご協
力に感謝申し上げます。

ＰＴＡ校外指導部


